

# スポトピ

宝くじスポーツフェア

## ドリーム・ベースボール

12月24日(日)に磐田城山球場で「宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール」が開催されました。

午前、元プロ野球選手が講師を務める少年少女ふれあい野球教室や直筆サインバットやグローブなどが当たるドリーム抽選会が行われ、会場は大いに盛り上がりました。野球教室に参加した子どもたちは、真剣な表情でバッティングやピッチング、ボールの取り方などの指導を受け「細かく教えてもらえる貴重な経験でした」「試合に生かしていきたい」と話しました。

午後は、ホームラン競争や元プロ野球選手からなるドリームチームと磐田市選抜チームの親善試合（ドリーム・ゲーム）が行われ、2対1で磐田市選抜チームが勝利しました。



二十歳、人生の節目を迎える皆さんおめでとうございます。皆さんは二十歳にどのようなイメージをお持ちですか。二十歳を過ぎた方は懐かしい思い出がよみがえってくるでしょうし、これから節目を迎える子どもたち、若者たちは明るい未来や成長する自分を想像するのではないのでしょうか。

1月7日(日)、市民文化会館「かたりあ」を会場に、「二十歳の集い」を開催します。令和4年度から民法改正により「成人」の定義は18歳に見直されました。これに伴い、本市でも「成人式」の開催方法を検討しましたが、18歳の1月に開催することは、受験や就職など進路選択に関する大事なイベントに影響があると考え、従来通り二十歳の節目に「二十歳の集い」と名称を改めて開催しています。

令和5年12月26日作成

二十歳、人生の節目を迎える皆さんおめでとうございます。

め開催しています。

皆さんは二十歳にどのようなイメージをお持ちですか。二十歳を過ぎた方は懐かしい思い出がよみがえってくるでしょうし、これから節目を迎える子どもたち、若者たちは明るい未来や成長する自分を想像するのではないのでしょうか。

本市は平成17年の合併以降も「成人式」を旧市町村ごとに行っていました。コロナ禍により令和3、4年はヤマハスタジアムを特別開放していただき写真撮影などを行い、令和5年は「かたりあ」で地区ごとに分ける二部制で実施しました。今回は小中学校だけでなく高校の同級生などとも交流ができるように、市内全域の二十歳の皆さんが「かたりあ」に一堂に会する式典としたため、会場ではこれまで以上に盛んな交流が行われることと思います。



# 大クスノ下から

第32回

二十歳の集い

市長 草地球場